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報告事項 

☆全国本部関係   コロナウイルスの影響で中止 

☆都府県本部関係  コロナウイルスの影響で中止 

 

協議・決定事項 

 全国機関紙「ひかり」による全国総会中止の決定の通知を受けて、岡山県本部の総会も中止を決定 

 議案集の表紙に県総会中止の決定を載せて、会員に通知することとしました。 

 県総会を中止にした事で活動方針案や予算案に対する承認をどの様に得るか？ 

 質問や意見・要望のある方については県本部あてにファックスで送信してもらう。 

 質問や意見・要望を出された方には直接回答を送る。 

 それ以外の会員には 10月 1日発行の「守る会おかやま 44号」に載せる事で通知する。 

 全国本部役員の推薦・・・引き続き入江さんにお願いする事で了承されました。 

 全国本部からの報告事項を受けて 6月 13日（土）に臨時四役会議を開催予定 

 コロナウイルスの影響で今年度の活動が決められない。 

 その他   

 今回、去年 6月になってから入会してくださっていた方が 2月に亡くなっていたのですが、協会に

守る会入会が伝わっていなかった為（？）、守る会に連絡がありませんでした。先日 14日（木）に初

めて聞き、遺族の方に連絡を取って、遅ればせながら 20 日（水）に森脇委員長と森永渉外担当の市

川さんと一緒に弔問に伺う事になりました。今回の事は、現在の岡山県本部とひかり協会の岡山事務

所との連携が取れていないことが原因だと感じました。せっかく守る会に入ってくださった被害者の

方に申し訳ない事をしたと思っています。今後、このような事が無いように協会との連絡を密にしな

くてはと改めて思いました。 

 



 


